

Editorial

Interés de la Policía por las revistas de investigación

Para citar / To reference / Para citar: Aparicio, J. (2020). Interés de la Policía por las revistas de investigación Ciencia & Tecnología. *Revista Logos Ciencia & Tecnología*, 12(1), 7-8. <http://dx.doi.org/10.22335/rlct.v12i1.1112>

Capitán Juan Aparicio Barrera
Editor Revista
Dirección Nacional de Escuelas
Policía Nacional de Colombia

Luego de doce años de publicaciones ininterrumpidas de la *Revista Logos Ciencia & Tecnología*, se dio un viraje editorial para hacer hincapié en la producción de nuevo conocimiento, desarrollo tecnológico e innovación en los temas de seguridad, convivencia y policía. Sin duda, los contenidos de nuestra publicación están en la primera línea de los problemas contemporáneos que más afectan a las colectividades humanas en el orbe; y por tal motivo, esta revista es vitrina y vanguardia para la divulgación y difusión de las investigaciones científicas en estos campos, y semillero para investigadores y grupos de investigación interesados. Este esfuerzo académico patrocinado por la Policía Nacional de Colombia fomenta el interés y la inversión en este campo tanto por recursos públicos como privados, lo que a la larga tiene un efecto multiplicador en las disciplinas que tratan estos temas como en las políticas públicas, principalmente en seguridad, que requieren estudios e investigaciones para dar insumos a los distintos ciclos de la política pública.

Desde el punto de vista de la calidad, además del producto y el proceso de realización, nuestro incentivo es la satisfacción de nuestros usuarios, en particular lectores e investigadores, para que encuentren información suficiente y de actualidad. Más allá de la participación en distintos sistemas de indexación y resumen, que evalúan diversos criterios de nuestra publicación, el interés final es contribuir a la transformación de realidades sociales desde estudios basados en evidencia empírica que pueden ser considerados en la elaboración de distintas políticas públicas en esta materia. Esto constituye una pretensión legítima, más allá de altos índices de citación que suelen ser privilegiados por muchas publicaciones científicas.

Para este número, contamos con artículos de investigación, estudios de caso y artículos de revisión en temas de atractivo policial como la percepción de las prácticas policiales, la evaluación en el entrenamiento de equipos caninos detectores de sustancias, las prácticas de seguridad en la información de

policías, los factores asociados a la elección de carrera policial, la actuación policial en casos de patria potestad o la estimación del coeficiente de fricción en casos de accidentes de tránsito. Estos artículos elaborados por investigadores de distintos países como los Estados Unidos, Honduras, España y Colombia refuerzan nuestra idea de los estudios universales, el carácter exógeno de nuestra publicación y que, efectivamente, en el mundo globalizado los temas de seguridad y los estudios sobre estos no tienen fronteras geográficas.

Agradecemos el apoyo de nuestros comités editorial y científico, pares evaluadores, lectores, articulistas y demás colaboradores por facilitar las labores de esta empresa editorial, fundada con la idea del acceso abierto, ya que gracias a su contribución *ad honorem* podemos llevar a buen término el proceso editorial de la publicación que está en cabeza de la Dirección Nacional de Escuelas. Esperamos que la principal estrategia de *marketing* sea la calidad y utilidad de nuestros artículos, y que sea esta situación la que nos permita mantenernos en el tiempo con este espacio académico.